



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 09 de mayo de 2022

Anuncia Tania Valentina apoyo del gobierno de Morelos para los refugios que operan en el estado

•Se busca subsidiar los recursos financieros para atender a mujeres víctimas de violencia

Mediante una rueda de prensa, la diputada Tania Valentina expresó su respaldo y apoyo para exhortar a las autoridades a que se otorgue el recurso financiero para la operación de los refugios para mujeres víctimas de violencia; de esta manera también dio a conocer que el gobierno de Morelos encabezado por Cuauhtémoc Blanco respondió de manera favorable y que en los días siguientes, se establecerá dicho recurso como apoyo a dichas mujeres que son violentadas.

Acompañada de María del Rosario Martínez, representante legal de Con Decisión Mujeres por Morelos, A.C. del refugio “El vuelo de las mariposas”, y de Jonathan Villalba Lezama, representante legal de Creativeria Social A.C., la diputada del Partido del Trabajo agradeció al gobierno por la intervención ya que esto permite continuar recibiendo a las mujeres y a sus hijos que han sido víctimas de violencia.

“Esa es la noticia que les quiero hacer de su conocimiento, que el trabajo en equipo y la concientización de los entes del gobierno para apoyar estas causas, no dan lugar a las dudas, y en este momento se están llevando a cabo los trámites legales y fiscales para que los refugios reciban el apoyo del gobierno del estado, a quien le reconozco públicamente su disposición y compromiso”, comentó.

Al respecto, Tania Valentina apuntó que es importante la labor de los refugios ya que en ellos se atienden a mujeres y sus hijos e hijas dándoles hospedaje, alimentos, asesoría jurídica y psicológica, además de programas reeducativos y capacitación para que las mujeres puedan retomar su vida y no volver a ser víctimas de violencia.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.



TANIA VALENTINA

Construyamos el futuro juntas



En su intervención, María del Rosario Martínez señaló que Morelos cuenta con refugios que establecen un plan, son pocos los estados que cuentan con un modelo integral, sin embargo, la entidad cuenta con ellos al tener con una casa de emergencia, centros de atención externa, refugio en donde pueden vivir por tres meses y después con una casa de transición que es un espacio donde salen a conseguir trabajo y hacer una vida independiente.

Finalmente, Jonathan Villalba añadió que siempre buscan caminar en conjunto ya que es un camino para erradicar la violencia, juntos la sociedad civil y gobierno podrá implementar medidas para apoyar a los refugios y con ello, las mujeres.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.